
 
 

ATA de Audiência Pública da Lei Orçamentária Anual (LOA) 2024 do município 

de Conceição do Castelo - ES. Aos vinte e cinco dias do mês de setembro de dois mil 

e vinte e três, no auditório da Secretaria Municipal de Educação, situada na Av. José 

Grillo, bairro Centro, às 19h22min, deu-se início a Audiência Pública da Lei 

Orçamentária Anual de 2024, estavam presentes as seguintes pessoas indicadas na lista 

de presença, os vereadores, Sr. José Lúcio de Aguiar, e o Sr. Wesley Satlher, a 

Coordenadora Chefe da Unidade de Controle Interno, a Sra. Bárbara Ayres F. Fonseca 

e o Auditor Público Interno, Sr. Clécio Eduardo Viana, destaco ainda a presença do 

Secretário Municipal de Obras e Serviços Urbanos, o Sr. Cleone José Lordelo Batista, e 

a Secretária Municipal de Saúde, Sra Claúdia Aparecida Rabelo.  A audiência foi aberta 

pelo Contador, o Sr. Hugo Bissoli Spadetto, que cumprimentou e agradeceu a presença 

e participação dos presentes, logo, fez uma breve introdução da importância da Lei 

Orçamentária Anual (LOA). Na sequência, passou-se a palavra para a Chefe da Divisão 

de Planejamento e Gestão, a Sra. Mariana Nicola Moreira, que conduziu a audiência 

apresentando os pontos de pauta da reunião que foram discutidos individualmente. 

Inicialmente foi abordado a importância do instrumento de Planejamento Estratégico 

(PPA, LDO E LOA), seus objetivos, e meios para alcançá-los. Na oportunidade, também 

foram apresentadas as obras de contrato de repasse, convênios e recurso próprio que 

estão em execução, em seguida, foi apresentado as previsões orçamentárias para serem 

executadas no próximo ano de cada secretaria, além de todas as obras, equipamentos e 

materiais que foram adquiridos, concluídos e prestado conta no ano de 2023. Passou-se 

também aos presentes, os valores do orçamento previsto para o ano de 2024, que será 

no valor de R$ 62.700.000,00 (sessenta e dois milhões e setecentos mil reais), tendo 

uma arrecadação até o mês de agosto de 2023, no valor de 47.488.019,11 (quarenta e 

sete milhões e quatrocentos e oitenta e oito mil e dezenove reais e onze centavos),sendo 

que o Previsto para 2023, foi no valor de R$ 51.500.000,00 (cinquenta e um milhões e 

quinhentos mil reais), inteirou ainda, que a previsão do ano de 2022 foi de R$ 

44.000.000,00 (quarenta e quatro milhões  de reais), tendo uma arrecadação de R$ 

67.377.806,95 (sessenta e sete milhões e trezentos e setenta e sete mil e oitocentos e seis 



 
reais e noventa e cinco centavos). Contiguamente, a Sra. Mariana Nicola, abriu ao 

público a oportunidade de esclarecimento das dúvidas e a apresentação de eventuais 

acréscimos e demais discussões que gostariam de expor acerca do tema. Foi concedido 

também, alguns minutos para que os vereadores e as pessoas presentes apresentassem 

as suas propostas para a Elaboração da LOA 2024. De início, foi respondido o 

questionamento sobre como é realizado a elaboração das previsões do próximo ano e 

para qual pessoa a população entra em contato para sugerir propostas.  Imediatamente, 

a Sra. Mariana Nicola Moreira, foi questionada pelo o Vereador Wesley sobre a 

localização da Obra de Contensão de Encosta, bem como, o andamento da obra Reforma 

das Praças Nicolau de Vargas, Pedro Rigo e Matriz e quanto ao progresso da Quadra 

construída na comunidade do Ribeirão. Em resposta, a Sra. Mariana Nicola Moreira, 

informou que a Localização da Obra de Contenção de Encosta, atenderão aos moradores 

da Rua Maria Soares e Av. Governador Lacerda de Aguiar, quanto ao andamento da 

Construção da Quadra do Ribeirão do Meio, foi informado que encontra-se em fase de 

reprogramação da Planilha Orçamentária junto com a Caixa Econômica, para possível 

processo licitatório. Também foi questionada por um Morador de Santa Luzia, quanto 

ao término do Galpão presente na Comunidade. Em resposta, o Secretário de Obras e 

Serviço Urbanos, Cleone José Lordelo Batista, informou que já existe uma solicitação 

de Recurso para o Deputado Federal Evair de Melo, para o término do Galpão 

Agroindustrial na comunidade de Santa Luzia, e que iria entrar ainda no orçamento de 

2024. Logo em seguida, a população começou a abordar propostas para o próximo ano, 

solicitando assim, Recapeamento estrada Cachoeira dos Vargas, Construção de Centro 

de Eventos na comunidade do Cantinho do Céu, Aumentar os valores de repasse para as 

associações e conselhos das comunidades para a realização de eventos, Revsol para 

Comunidade da Viçosa, Ampliação ou Construção de um novo Cemitério, Criação do 

2º piso do Hospital Municipal Nossa Senhora da Penha, entre outras propostas. A Sra. 

Mariana Nicola Moreira, procedeu a audiência pública, informando a todos presentes, 

que seriam aceitas as propostas e sugestões até as 13:00h do dia vinte e nove de setembro 

de dois mil e vinte e três, na sede da Prefeitura, no Setor de Planejamento, e o 

questionário ficaria aberto no site da prefeitura até o vinte e nove de setembro de dois 



 
mil e vinte e três também, para que a população possa está expondo sua opinião para 

definir as aplicações dos recursos do município. Nada mais a ser discutido ou deliberado, 

o Sr. Hugo Bissoli Spadetto, finalizou ás vinte hora e dezenove minutos, 

cumprimentando a todos agradecendo a presença e participação, dando por encerrada a 

audiência pública do município de Conceição do Castelo – ES.  


